

Initiative Mehrheitswahlrecht und Demokratiereform

Demokratiefbefund 2017

vorgelegt am 23.10.2017
durch den Sprecher der Initiative
Heinrich Neisser

An der Erstellung dieses siebenten Demokratiefbefundes der „Initiative Mehrheitswahlrecht und Demokratiereform“ haben über die Gründungsmitglieder Herwig Hösele, Michael Neider, Heinrich Neisser, Theo Öhlinger und Klaus Poier hinaus als Gastautoren mitgewirkt:

Wolfgang Bachmayer (OGM-Institut), Christoph Bezemek (Professor für öffentliches Recht, Universität Graz), Tamara Ehs (Vorsitzende IG Demokratie, Lehrbeauftragte Universität Wien), Peter Plaikner (Direktor von IMPact – Institut für Medien und Politik: Analyse, Consulting, Training) und Melanie Sully (Direktorin des Instituts für Go-Governance) Wien).

Wir danken David Campbell (Sektion Political Leadership der Österreichischen Gesellschaft für Politikwissenschaft, ÖGPW) für den internationalen Rundblick und wissenschaftliche Beratung sowie Manuel P. Neubauer für die Erstellung des empirischen Demokratiefbefundes.